

Die Textilbranche der Welt trifft sich ab heute (14.01.) in Frankfurt. Am Vormittag ist mit der ?Heimtextil? die erste globale Leitmesse der Messe Frankfurt gestartet. Mehr als 3000 Aussteller aus 65 Ländern präsentieren sich dort.

Leadin

Die Textilbranche der Welt trifft sich ab heute (14.01.) in Frankfurt. Am Vormittag ist mit der ?Heimtextil? die erste globale Leitmesse der Messe Frankfurt gestartet. Mehr als 3000 Aussteller aus 65 Ländern präsentieren sich dort. Mike Mathis berichtet.

Die Heimtextil ist die weltgrößte Plattform für Wohn- und Objekttextilien. Gleichzeitig ist sie auch die internationalste Messe auf dem Frankfurter Messegelände. Nach Angaben der Veranstalter kommen 95 Prozent der Aussteller aus dem Ausland. Dementsprechend hoch ist auch die Nachfrage internationaler Fachbesucher. Die Tickets sind in mehr als 130 verschiedene Länder verkauft worden, heißt es. Vor allem der Teppichbereich boomt in diesem Jahr. Hier hat sich der Ausstellungsbereich im Vergleich zum Vorjahr verdreifacht. Weitere Schwerpunkte der Messe sind die Themen Nachhaltigkeit und gesunder Schlaf.

Außerdem geht es um Textildesigns, um Farb-, Themen- und Stiltrends 2025.

Mike Mathis, Redaktion, Frankfurt